

Paul Holdengräber inaugura la Mediateka de la AlhóndigaBilbao

Holdengräber, director de Programas de la Biblioteca Pública de Nueva York, ha pronunciado la conferencia inaugural. Este espacio, de más de 4.000 metros cuadrados, albergará 50.000 volúmenes.

La Mediateka de AlhóndigaBilbao se abre al público este domingo. Paul Holdengräber, director de Programas de la Biblioteca Pública de Nueva York, ha sido el encargado de pronunciar la conferencia inaugural, titulada Una biblioteca llamada deseo. Holdengräber ha promovido en Nueva York innovadores programas para el fomento la lectura, que han convertido la biblioteca neoyorkina en un referente cultural.

El centro de ocio y cultura de la capital vizcaína cuenta con más de 4.000 metros cuadrados distribuidos en tres plantas. La Mediateka albergará 50.000 volúmenes en distintos soportes (libros, CDs, DVDs, e-books, documentación tratada, periódicos y revistas locales, entre otros).

Este espacio, además, contará con zonas de lectura, espacios para ver películas, documentales o programas de distintos países del mundo. Habrá también dos zonas que se destinarán a diversos usos y una sala de estudio para mayores de 13 años. Junto al euskera y al castellano, la Mediateka ofrecerá literatura en diferentes idiomas, desde el inglés hasta el chino, como muestra de la diversidad cultural bilbaína.

La Mediateka permanecerá abierta los siete días de la semana y ofrecerá un amplio horario: de lunes a viernes de 10:00 a 22:00 horas y los sábados, domingos y festivos de 11:00 horas a 21:00 horas. La inauguración de la Mediateka coincide con el Día Internacional de la Biblioteca, que se celebra cada 24 de octubre.